



Boric tras el nacimiento de su hija Violeta: *“Es una alegría inconmensurable”*

El Presidente Gabriel Boric dijo sentir “una alegría inconmensurable” por el nacimiento de Violeta, su primera hija en común con su pareja, la química ambiental Paula Carrasco, que llegó al mundo la noche de este miércoles, en el Hospital Clínico de la Universidad de Chile.

Durante la mañana del jueves, el Mandatario -que hará uso de los cinco días legales de postnatal- encabezó un punto de prensa afuera del recinto asistencial, durante el cual confirmó que tanto su primogénita como la madre se encuentran bien.

Además, reveló que estuvo presente durante el parto: “Me imagino que los padres que han tenido el honor, la suerte de ver cómo nacen sus hijos o hijas, (saben que) de verdad es un momento de una alegría inconmensurable. Es abrumador ver y sentir la vida, y presenciar lo que hace la mujer, el cuerpo de la mujer, es realmente tremendo”, manifestó.

“Mi admiración a Paula, y a través de ella, a todas las mujeres de Chile y el mundo, porque los hombres no somos nada al lado de eso”, añadió el Jefe de Estado.

